



NOTE AUX REDACTIONS

Déplacement d'Anne Hidalgo à San Fernando pour recevoir le Prix Cortes de la Real Isla de Leon

Lundi 23 septembre – mercredi 25 septembre 2024

Anne Hidalgo, Maire de Paris, se rendra à San Fernando, sa ville natale en Espagne, où Patricia Cavada Montanés, Maire de San Fernando, a souhaité lui décerner le XIII^e Prix Cortes de la Real Isla de León pour les Valeurs Constitutionnelles et la Défense des Libertés Démocratiques.

Le Prix Cortes de la Real Isla de León pour les Valeurs Constitutionnelles et la Défense des Libertés Démocratiques est le prix le plus prestigieux de la Ville de San Fernando. Cette année, la Ville de San Fernando a choisi de décerner ce prix à Anne Hidalgo, Maire de Paris, pour la politique ambitieuse qu'elle mène afin de faire de Paris une ville durable.

Ce prix est remis chaque année le 24 septembre dans le Real Teatro de las Cortes. Ce lieu revêt une importance considérable pour l'histoire de l'Espagne et le constitutionnalisme espagnol, car c'est en son sein que se sont réunis les députés qui ont rédigé la Constitution espagnole de 1812. Il récompense chaque année des personnalités telles que Josep Borrell, Haut représentant de l'Union européenne pour les affaires étrangères, Francesca Friz-Prguda, Représentante du Haut Commissariat des Nations unies pour les réfugiés (UNHCR) en Espagne, Pepa Bueno, journaliste et réalisatrice d'El País, ou encore Juan Verde, grand défenseur des causes environnementales et de la durabilité. En 2023, le prix a été remis au président du Comité Olympique espagnol, M. Alejandro Blanco.

Temps forts du déplacement :

Mardi 24 septembre :

10h00 : Échange avec Patricia Cavada Montanés, Maire de San Fernando, et son équipe.

12h00 : Remise de médaille au Real Teatro de Las Cordes.

Contact presse : Service de presse – 01 42 76 49 61 – presse@paris.fr